

Offenbach-Post, 24. September 2005

Liebe zentral

Georg Magirius veröffentlicht neues Buch

Dem Thema aller Themen, der Liebe, widmet sich Schriftsteller Georg Magirius aus Mainhausen in seinem neuen Buch „...denn die Liebe ist von Gott. Liebes-Geschichten aus der Bibel“. Der Theologe und Schriftsteller, der auch als Hörfunkautor arbeitet, verknüpft in seinem fünften Buch biblische Geschichten und heutige Alltagssituationen. Was er in der Bibel entdeckt hat, erzählt er nicht nur nach, sondern fädelt in die alten Geschichten immer wieder die Gegenwart ein. Herausgekommen ist ein Buch über die unterschiedlichsten Facetten der Liebe mit Holzschnitten des bekannten Künstlers Andreas Felger.